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AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS) 
 

RESPUESTA: 

 

 En relación con la pregunta de referencia, cabe señalar que en los Presupuestos 

Generales del Estado del año 2016, el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 

en la partida presupuestaria 3022 Paso a nivel de Flaça, había presupuestado 500 miles de 
euros (IVA incluido), sin que a 30 de junio de dicho año 2016, tuviera ejecución 

presupuestaria. 

 

 

 

 

 

Madrid, 16 de noviembre de 2017 


